

**Gesendet:** Donnerstag, 1. November 2012 12:43

**An:** 02-11/6 Geschäftsstelle Anregungen und Beschwerden

**Betreff:** Anregung zu Ausweisung eines Hundeklos - Rheinpromenade Köln-Mülheim

Sehr geehrte Damen und Herren,

soeben komme ich vom sonntäglichen Joggen entlang der Mülheimer Rheinpromenade nach Hause. Ich bin relativ neu in Mülheim, nach langer Wohnzeit in der Kölner Innenstadt. Mir fällt immer wieder auf, wie extrem Hundekot verreckt die Grünfläche zwischen den Rheinkai-Wohngebäuden und dem Anrheiner-Gelände ist. Und nicht nur diese Grünfläche, aber diese besonders. (s. Fotos)

Für Mütter mit kleinen Kindern, die aus Mülheim kommend an dieser Stelle zum Rhein runtergehen, untragbar. Man muss quasi die Kinder anleinen, damit sie nicht auf den Grünflächen in die Hundehaufen laufen/fallen. Nicht tragbar und widerlich allein der Gedanke, meiner Meinung nach.

Bitte seien Sie doch bei der Stadtplanung für diesen Bereich (nicht nur) im Namen der Kinder rücksichtsvoll und weisen doch spätestens bei der baldig anstehenden Umwandlung der Anrheiner-Flächen ein offizielles Hundeklo an dieser „Hundekot-Promenade“ aus!

Ich bitte um Weiterleitung dieses Anliegens an die zuständige Planungsbehörde bzw. um Antwort, wer uns Mülheimer hundekotfreien-Grünflächen-Interessierten da weiterhelfen könnte.

Vielen Dank und mit freundlichen Grüß